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令和７年６月定例県議会 

 次に、九州新幹線西九州ルートについて申し上げます。 

 全国の整備新幹線の状況をみますと、北陸新幹線敦賀-新大阪間については、

フル規格での早期整備で、地元での合意形成及び与党プロジェクトチームの決

定を経ていたにも関わらず、現在、ルートを含めて沿線自治体などの関係者から、

様々な意見が出ております。北海道新幹線新函館北斗-札幌間については、着工

後にも関わらず、トンネル工事の想定外の遅れから、目標としていた令和 12 年

度末の開業が先送りになりました。整備新幹線にはスキームも含めて様々な課

題があると考えており、他地域の動向等も見据えながら、慎重に議論してまいり

ます。 

 


